



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

das Jahr 2025 fliegt geradezu dem Ende entgegen, und doch möchte ich die Gelegenheit nutzen, um gemeinsam mit Ihnen und euch in einer ruhigen Minute auf die letzten Monate zurückzublicken.

Seit Oktober 2025 habe ich die Ehre, als Schulleiterin an unserer Schule tätig zu sein. Dank der großartigen Unterstützung von allen Seiten ist mir der Einstieg ins Amt gut gelungen. Dafür möchte ich auch Ihnen und euch herzlich danken.

In diesem Jahr haben unsere Sprachreisen nach Málaga und Brighton trotz oder vielleicht gerade wegen mancher unvorhersehbarer Herausforderungen bleibende Eindrücke hinterlassen. Auch wenn einige Klassen ohne ihr Gepäck anreisen mussten, haben die Schülerinnen und Schüler wertvolle Erfahrungen gesammelt. Zumindest wurden wir alle daran erinnert, wie wenig es braucht, um mit Freunden eine gute Zeit zu haben. Die Studienfahrten unserer 11. Klassen nach Rom, Athen und Porto haben allen Teilnehmenden neben sehr viel Bildung und Kultur auch reichlich Sonne ins Gemüt gezaubert. Möge sie lange im Inneren scheinen.

Kolleginnen und Kollegen, Schülerinnen und Schüler haben auch in diesem Jahr unser Haus wieder jeden Tag mit Leben gefüllt, mit großen und kleinen Momenten der Herausforderung und der Freude, mit Projekten und Präsentationen, mit Lachen und mit Tränen. Gerade dies macht unsere Schule aus – die Vielfalt und das gemeinsame Tun.

Mit großer Vorfreude blicken wir auf das kommende Jahr 2026, in dem eine unserer 9. Klassen an einem spannenden Projekt unter Leitung des Museums Wolgast teilnehmen wird. Darüber hinaus werden wir einige kreative Ideen unserer Schülerinnen und Schüler zur Gestaltung des Schulhofes und des Foyers in der 1. Etage in Angriff nehmen können, um eine freundlichere Atmosphäre zu schaffen, die zu guten Gesprächen einlädt. Entscheidend hierfür ist neben dem Engagement der Lehrenden und Lernenden auch die Unterstützung unseres [Fördervereins](#), der sich in diesem Jahr über eine großzügige Zuwendung durch die Ruth-und-Harold-Heller-Stiftung freuen durfte. Herzlichen Dank dafür.

Zum Abschluss dieses ereignisreichen Jahres wünsche ich uns allen frohe und besinnliche Weihnachten, eingestimmt durch unser traditionelles Weihnachtssingen am 19.12.2025 in der Kirche Sankt Petri zu Wolgast. Kommen Sie gut ins neue Jahr. 2026 möge Ihnen und euch Gesundheit, Glück und Erfolg bringen.

Mit herzlichen Grüßen und besten Wünschen,

Mandy Schleer

Schulleiterin